

Gemeinsame Pressemitteilung der Volksbank im Hochsauerland eG und der Sparkasse Mitten im Sauerland

Geldautomat in Bödefeld für kurze Zeit außer Betrieb

Volksbank und Sparkasse stellen mit umfassenden Sicherheitsvorkehrungen Bargeldversorgung sicher

Bödefeld.

Der Geldautomat in Bödefeld steht ab dem 19. Januar für ca. drei Wochen nicht zur Verfügung. Grund ist ein umfassender Umbau für den Geldautomatenstandort.

Nach dem Umbau wird der Geldautomat von der Volksbank im Hochsauerland in Kooperation mit der Sparkasse Mitten im Sauerland betrieben. Für die Kunden beider Institute steht dann neben dem Geldautomaten, an dem zukünftig auch Bargeldeinzahlungen möglich sein werden, auch ein Selbstbedienungsterminal für die Eingabe von Überweisungen und den Druck von Kontoauszügen zur Verfügung. „Wir wollen nah bei unseren Kunden sein und ihnen über möglichst kurze Wege die Versorgung mit Bargeld bieten. Deshalb ist wichtig, dass die Bargeldversorgung in Bödefeld und Umgebung weiterhin sichergestellt bleibt“, versichern Frank Nennstiel, Vorstand der Sparkasse Mitten im Sauerland und Dirk Schulte, Vorstand der Volksbank im Hochsauerland eG.

Die Volksbanken und Sparkassen im Hochsauerlandkreis haben bereits vor einigen Monaten in Kooperation mit der Kreispolizeibehörde Standortanalysen durchgeführt und Mindeststandards an Sicherheitsvorkehrungen für ihre Standorte festgelegt. „Das heißt, dass wir an verschiedenen Standorten den Sicherheitsstandard deutlich erhöhen und Sicherheitsmaßnahmen nachrüsten werden“ erklären die beiden Vorstände. „An einigen Standorten haben wir diese Maßnahmen bereits umgesetzt. An den übrigen Standorten werden wir jetzt zeitnah damit starten.“

Simone Rohde
Vorstandsstab
Marketing/Öffentlichkeitsarbeit
Pressesprecherin
Sparkasse Mitten im Sauerland
Telefon 02 91 2 08-3 60
E-Mail: simone.rohde@sparkasse-mis.de